

PORTAFOLIO DE SERVICIOS





HOSPITALARIOS

Urgencias

El Hospital San Juan de Dios de Pamplona ofrece un servicio que presta este servicio las 24 horas del día, para garantizar la atención inmediata ante una situación o enfermedad que no se pueda atender de manera ambulatoria, con atención por Especialistas las 24 horas en Medicina Interna, Ginecología, Anestesia, Cirugía y Pediatría. Cuenta con 1 consultorio para la atención de Triage, 1 sala de urgencias, 3 consultorios de medicina general y 15 camas para observación.

Las áreas definidas en el servicio de Urgencias son: Triage, Admisión, Reanimación, Observación y Sala ERA

Cirugía

La hospitalización por cirugía es un componente esencial de la atención médica para garantizar la seguridad y el éxito de los procedimientos quirúrgicos. Proporciona el entorno necesario para la realización de cirugías y el cuidado de los pacientes antes y después de la operación. La atención postoperatoria es fundamental para la recuperación del paciente y su bienestar general.

Internación

Medicina Interna y Quirúrgicas

Es un área dedicada al cuidado y tratamiento de pacientes con una amplia variedad de afecciones médicas y quirúrgicas que no requieren una atención especializada en una Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

Ginecobstetricia

La hospitalización en el ámbito de la ginecobstetricia se refiere a la admisión y atención médica de mujeres embarazadas que experimentan complicaciones relacionadas con su salud reproductiva. Esta hospitalización es necesaria para supervisar, diagnosticar y tratar afecciones ginecológicas y obstétricas, así como para garantizar la salud del binomio madre e hijo

Pediatría

La hospitalización en pediatría se refiere a la admisión de niños y adolescentes para recibir atención médica especializada. En este contexto, los pacientes pediátricos son aquellos que requieren cuidados médicos debido a enfermedades, lesiones o afecciones médicas.

AMBULATORIOS

Consulta Externa

Es un servicio de modalidad ambulatoria, que ha permitido generar una cultura de prevención y participación social en los usuarios.

La institución cuenta con los siguientes consultorios: Medicina general (7), Fisioterapia (2), Terapia respiratoria (1), Terapia ocupacional (1), Fonoaudiología (1), Nutrición (1), Psicología (1), Consultorios de Atención de Enfermería (2).

Medicina General

Se enfoca en la atención integral de la salud de los usuarios, ofreciendo atención médica primaria y continua a usuarios de todas las edades. Su rol principal es proporcionar cuidados médicos básicos, diagnóstico, tratamiento y prevención de una amplia variedad de enfermedades y afecciones médicas, así como coordinar la atención médica de los pacientes cuando sea necesario.

Nutrición y Dietética

Atención y asesoramiento proporcionado por profesionales para promover la salud y el bienestar a través de la alimentación adecuada. Se realiza evaluación de la ingesta dietética y elaboración de planes de alimentación personalizados que se adaptan a las necesidades específicas de cada paciente.

Psicología

Proporciona evaluación, diagnóstico, tratamiento y apoyo psicológico a pacientes que enfrentan desafíos emocionales, mentales y conductuales en el contexto de su atención médica. Trabaja en colaboración con otros profesionales para mejorar el tratamiento de la salud integral.

Odontología

Este servicio se centra en la prevención, diagnóstico, tratamiento y rehabilitación de las enfermedades de la cavidad oral en pacientes correspondientes a todos los ciclos de vida. La odontología cumple un papel importante en el desarrollo integral del paciente, teniendo en cuenta que la salud oral influye en el bienestar general del usuario.



Consulta Especializada

Medicina Interna

Es una especialidad médica que se enfoca en el diagnóstico, tratamiento y atención integral de enfermedades y trastornos médicos en adultos. Los médicos internistas, también conocidos como internistas, son profesionales de la salud que se especializan en esta disciplina. Contamos con profesionales con amplio conocimiento y experiencia en el manejo de afecciones médicas complejas y múltiples.

Ginecobstetricia

Es una rama de la medicina que se especializa en la atención de la salud de las mujeres en dos áreas principales: ginecología y obstetricia.

Desempeñan un papel crucial en la salud de las mujeres, ofreciendo atención que abarca desde la adolescencia hasta la edad adulta, pasando por el embarazo y la maternidad o puerperio. Su labor contribuye a la prevención de problemas de salud, el tratamiento de afecciones específicas y la promoción del bienestar general de las mujeres.



Cirugía General

Es una especialidad médica que se centra en el diagnóstico y el tratamiento quirúrgico de una amplia variedad de afecciones y enfermedades médicas.

Los cirujanos generales son médicos especializados en la realización de procedimientos quirúrgicos en pacientes de todas las edades y con diversas condiciones médicas. Aunque se llaman cirujanos "generales," tienen una formación amplia que les permite abordar una amplia gama de problemas de salud en diferentes áreas del cuerpo.

Pediatría

La Pediatría es una rama de la medicina que se enfoca en el diagnóstico, tratamiento y atención médica de bebés, niños y adolescentes desde el nacimiento hasta la adolescencia. Este servicio médico está diseñado específicamente para atender las necesidades de salud únicas de los pacientes pediátricos.



Anestesia

El servicio de anestesia es esencial para la cirugía y muchos procedimientos médicos, ya que permite que los pacientes sean tratados sin experimentar dolor o malestar significativo. Los anestesiólogos son responsables de garantizar que la anestesia se administre de manera segura y efectiva, minimizando el riesgo para el paciente. Permite la realización de procedimientos médicos necesarios y reduce el sufrimiento del paciente.

Químico Farmacéutico

Garantizar la seguridad y eficacia de la gestión de medicamentos. Su servicio implica diversas responsabilidades y actividades que contribuyen al cuidado de los pacientes y al correcto funcionamiento del establecimiento de salud.

Infectología

estudio, diagnóstico, prevención y tratamiento de las enfermedades infecciosas, es decir, aquellas causadas por agentes patógenos como bacterias, virus, hongos y parásitos.

APOYO DIAGNÓSTICO

Radiología e Imágenes Diagnósticas

La Radiología e Imágenes Diagnósticas son fundamentales para la toma de decisiones médicas y para proporcionar diagnósticos precisos. Estas técnicas ayudan a identificar enfermedades y lesiones en etapas tempranas, lo que permite un tratamiento más efectivo. También son esenciales en la planificación de procedimientos médicos y quirúrgicos.



Laboratorio Clínico

El servicio de Laboratorio Clínico es una parte fundamental de la atención médica que se centra en la realización de pruebas y análisis de muestras biológicas, como sangre, orina, tejidos y fluidos corporales, con el fin de diagnosticar enfermedades, evaluar la salud del paciente, monitorear la respuesta al tratamiento y proporcionar información valiosa para la toma de decisiones clínicas.



APOYO TERAPÉUTICO

Fisioterapia

Es una disciplina de la atención médica que se enfoca en la evaluación, diagnóstico, tratamiento y prevención de trastornos físicos y funcionales del cuerpo. Se utiliza una variedad de técnicas y modalidades terapéuticas para mejorar la función física, reducir el dolor, promover la movilidad y la recuperación en pacientes de todas las edades.



Terapia Respiratoria

El servicio de terapia respiratoria es una forma de atención de salud y rehabilitación que se enfoca en ayudar a las personas a desarrollar o recuperar habilidades relacionadas con el aparato respiratorio, necesarias para llevar a cabo actividades diarias significativas y funcionales.

Fonoaudiología

Se centra en la evaluación, diagnóstico, tratamiento y prevención de trastornos relacionados con la comunicación tanto en el habla como en el lenguaje.

Los profesionales trabajan con personas de todas las edades y abordar problemas relacionados con la comunicación y la deglución.

Terapia Ocupacional

El servicio de terapia ocupacional se destaca por la atención de salud y rehabilitación que se enfoca en ayudar a las personas a desarrollar o recuperar habilidades necesarias para llevar a cabo actividades diarias significativas y funcionales.

Estas actividades, conocidas como "ocupaciones," incluyen tareas cotidianas como vestirse, asearse, cocinar, trabajar, estudiar, socializar y participar en actividades recreativas. Los terapeutas ocupacionales son profesionales de la salud que proporcionan esta forma de terapia.



Servicio Farmacéutico

Ofrecen una amplia gama de servicios relacionados con medicamentos y terapias farmacológicas a pacientes hospitalizados, médicos, enfermeras. Su objetivo principal es garantizar el uso seguro, efectivo y adecuado de los medicamentos, así como optimizar la terapia farmacológica de los pacientes.



Trabajo Social

Implica la participación de profesionales que trabajan en colaboración con el equipo de atención médica para abordar las necesidades sociales, emocionales y psicológicas de los pacientes y sus familias mientras están hospitalizados.

Contribuye significativamente a los pacientes y sus familias durante un momento de vulnerabilidad ayudando a garantizar que los pacientes reciban la atención integral que necesitan, tanto dentro como fuera del hospital, y desempeña un papel fundamental en la coordinación de la atención médica.

TRASLADO ASISTENCIAL

Transporte de Ambulancias



Medicalizado

Equipo especializado y vehículo médico equipado para transportar a pacientes en estado crítico o que requieren atención médica avanzada de un lugar a otro, como desde un hospital a otro, desde un lugar de accidente a un centro médico, o de un hospital a UCI.

Básico

Equipo y vehículo de transporte médico diseñado para llevar a cabo el traslado de pacientes que no requieren atención médica avanzada durante el transporte, pero que necesitan ser movilizados de manera segura de un lugar a otro, como desde su hogar a un hospital.

Referencia y Contrarreferencia

La referencia y contrarreferencia son procesos fundamentales en el ámbito de la atención médica, especialmente en el contexto hospitalario. Su importancia radica en varios aspectos clave que benefician tanto a los pacientes como al sistema de salud en general teniendo en cuenta la continuidad de la atención, optimización de recursos, acceso oportuno a especialistas, comunicación efectiva entre profesionales de la salud, eficiencia en el sistema de salud, entre otros proporcionando una atención médica integral, eficiente y de calidad.

ATENCIÓN DE PROMOCIÓN Y MANTENIMIENTO DE LA SALUD



Atención de Primera Infancia e Infancia

Este programa es una iniciativa que se enfoca en el seguimiento y la atención integral de niños desde su nacimiento hasta la infancia temprana, que generalmente abarca hasta los seis años de edad. promueve el desarrollo saludable y el bienestar de los niños durante los primeros años de vida, ya que esta etapa es fundamental para su crecimiento físico, desarrollo cognitivo, emocional y social.

Atención al Adolescente

Se centra en el diagnóstico, prevención y tratamiento de una amplia variedad de problemas de salud bucal y dental en pacientes de todas las edades. Los profesionales de la odontología general son los encargados de proporcionar atención odontológica básica y de rutina.

Atención a la Juventud

Es un programa que se enfoca en la evaluación y el seguimiento del desarrollo, la salud, el bienestar y las necesidades de los jóvenes. Su objetivo es comprender y abordar las afectaciones durante la transición a la adultez, ofreciendo apoyo para promover un desarrollo saludable y un futuro exitoso.

Atención al Adulto

Se centra en la evaluación de su salud física y mental en todas las dimensiones (física, cognitiva, psicosocial, relacional y familiar), y la activación de las rutas de riesgo específicas de acuerdo a los hallazgos. Esta dirigida a las personas en las edades entre 29 a 59 años de edad.

Atención al Adulto Mayor

Se enfoca en la evaluación integral de la salud, el bienestar, las necesidades y las capacidades de las personas de edad avanzada, su objetivo principal es brindar apoyo a los adultos mayores para que mantengan una buena calidad de vida y afronten los desafíos asociados al envejecimiento de manera saludable y segura.

Riesgo Cardiovascular

Este programa es esencial para la promoción de la salud cardiovascular y la prevención de enfermedades cardíacas y accidentes cerebrovasculares. Al identificar y abordar los factores de riesgo, ayudando a reducir la probabilidad de desarrollar enfermedades cardiovasculares promoviendo una vida más saludable en general. También son cruciales para concienciar a las personas sobre la importancia de mantener un corazón sano.



Higiene Oral

La odontología moderna tiene como principal objetivo la promoción de la salud oral la prevención y tratamiento de las patologías orales utilizando diferentes estrategias, como la educación personalizada al paciente y su familia, procedimientos de diagnóstico temprano y de protección específica, para minimizar la aparición de las enfermedades orales.

Salud Visual por Medicina General

La Ruta Integral de Atención en Salud para la población con riesgo o presencia de alteraciones visuales concentra las intervenciones para la identificación e intervención de los factores de riesgo visual y ocular para prevenir o para el diagnóstico, tratamiento o rehabilitación de estas alteraciones. Resalta la importancia de la detección temprana de las alteraciones visuales y oculares para prevenir la discapacidad visual.

Planificación Familiar

Es un conjunto de servicios y prácticas destinadas a ayudar a las personas a tomar decisiones informadas y responsables sobre el número de hijos que desean tener, el momento en que los desean tener y los métodos anticonceptivos o estrategias de reproducción que mejor se adapten a sus necesidades y circunstancias.





Tamizaje de Cáncer de Cuello Uterino

La citología es una herramienta importante en el diagnóstico y la detección temprana de una amplia variedad de enfermedades y trastornos médicos. Permite a los profesionales de la salud observar las células de los tejidos y fluidos del cuerpo para identificar anomalías o signos de enfermedad.

Tipificación del Virus del Papiloma Humano (VPH)

Servicio médico que se encarga de identificar y clasificar los diferentes tipos de VPH con el fin de tomar decisiones informadas sobre el seguimiento y tratamiento de las infecciones por VPH, así como implementar medidas preventivas, como la vacunación. Además, la tipificación de VPH es esencial en la detección temprana de posibles riesgos de cáncer relacionados con el virus.

Control Prenatal

Un servicio esencial para monitorear el progreso del embarazo, detectar tempranamente cualquier problema o riesgo, y garantizar que se tomen las medidas necesarias para garantizar un embarazo saludable. La atención prenatal adecuada también contribuye al bienestar del bebé, permite el seguimiento de su crecimiento y desarrollo. Las mujeres embarazadas deben buscar atención tan pronto como confirmen su embarazo y seguir el plan de atención por su profesional de la salud.



Unidad de Salud – APS

La Atención Primaria de Salud es un modelo de atención médica que se enfoca en proporcionar una atención integral, accesible y equitativa a las comunidades y a los individuos. Este modelo se basa en la prevención, la promoción de la salud y la atención de las necesidades de salud básicas.

Vigilancia en salud Pública/Salud Pública

El acceso a la información es esencial para lograr la participación de todos los actores en el proceso de la gestión de la información. Este espacio está dedicado a la publicación de datos e informes analíticos sobre el comportamiento y la dinámica de los eventos objetos de interés en salud pública; generando información para la toma de decisiones.

Vacunación

El servicio de vacunación es un componente esencial de la atención médica que implica la administración de biológicos a personas con el propósito de prevenir enfermedades infecciosas. Las vacunas son preparados biológicos que contienen partes de microorganismos debilitados o inactivos, que estimulan una respuesta inmunológica en el cuerpo sin causar la enfermedad. Esta respuesta inmunológica permite al sistema inmunológico de las personas reconocer y combatir futuras infecciones por el patógeno, lo que proporciona inmunidad a la enfermedad en cuestión.

ESTERILIZACIÓN

Se encarga de garantizar que todos los instrumentos médicos, equipos, dispositivos y suministros que entran en contacto con el paciente estén completamente limpios y libres de microorganismos patógenos, incluyendo bacterias, virus y esporas. La esterilización es esencial para prevenir infecciones nosocomiales y garantizar la seguridad de los pacientes durante procedimientos médicos y quirúrgicos.



SIAU

El SIAU es fundamental para garantizar que los pacientes reciban una atención de calidad, se sientan escuchados y respetados, adicional que estén informados sobre su atención médica. Además, contribuye a la mejora de la calidad y seguridad de la atención al paciente y a la construcción de una relación positiva entre el hospital y la comunidad a la que sirve. La retroalimentación de los pacientes a través del SIAU es valiosa para la toma de decisiones y la mejora continua de los servicios de salud.



PORTAFOLIO DE SERVICIOS



@esehospitalPamplona



@HospPamplona



ESE Hospital San Juan de Dios de Pamplona